

Un mes..... 2 ptas.  
Un año..... 22'50 "

Anuncios, reclamos y comunicados  
á precios convencionales.

TELÉFONO NÚM. 55

Redacción y Administración,  
Plaza de Eguilaz, 4

# El Guadalete.

PERIÓDICO POLÍTICO Y LITERARIO

(FUNDADO EN EL AÑO DE 1852)

Un mes..... 2'50 ptas.  
Un año..... 25 "

Un mes..... 4 ptas.  
Un año..... 40 "

Anuncios, reclamos y comunicados  
á precios convencionales.

Redacción y Administración,  
Plaza de Eguilaz, 4

## LA TRANSFORMACIÓN DE LOS PÓSITOS

Como habíamos anunciado, ayer poco después de las cinco de la tarde, se reunieron en el salón de sesiones de las Casas Consistoriales algunas de las personas que por medio del llamamiento que hicimos en nuestro periódico, por indicación del Sr. Delegado del Conde de Retamoso, se creyeron invitadas al acto.

Seguramente el hecho de no haber sido las invitaciones personales, por falta de tiempo, restó público á esta reunión, en la que se trató de un asunto que puede llegar á ser de grandísima trascendencia para el desenvolvimiento de la agricultura en nuestra comarca.

Por enfermedad del Alcalde, Sr. Velarde, asistió en su representación el Secretario Sr. Ríos.

El Sr. D. Jesús Rubio Coloma, hizo uso de la palabra con el objeto de explicar los propósitos que tiene la Delegación Regia para transformar los antiguos organismos de Pósitos, en otros más en consonancia con las necesidades modernas.

Comenzó su disertación dando gracias á los que habían asistido, y suponiendo que los que no lo habían hecho no era por indiferencia sino por confianza en la Delegación Regia.

Dice que la Delegación recibió el encargo de liquidar los Pósitos, para con esta base proceder á la constitución de centros sociales agrarios; desde luego se fijó en Jerez como uno de los más importantes, pues su capital aparecía como de los más fuertes; y con efecto importaba más de cuatro millones de pesetas.

Sólo el Ayuntamiento de Jerez debía al Pósito unos 3.500.000 pesetas, y otro millón de pesetas próximamente los particulares. A primera vista parecía que el Pósito de Jerez sería uno de los más importantes de España, pero como esta cuantía nace del cúmulo de intereses compuestos que manda la Ley, es claro que este capital era ilusorio por las dificultades invencibles de hacerlo efectivo; en virtud de ello, el Delegado Regio acordó con el Ayuntamiento, como es sabido, reducir la deuda á los límites publicados; esto es, á unas 80.000 pesetas en metálico, que serán entregadas de momento, y á unas 250.000 pesetas por capital é intereses entregadas en 25 años, mediante garantía y de consiguiente negociable.

Con este capital inicial, la Delegación Regia recaba la Administración del Pósito, aliviando de ella al Ayuntamiento, y poniéndola en otras manos completamente independientes de la política y la Administración.

Hace constar que en el Ayuntamiento de Jerez no se han encontrado señales de venalidad al-

guna en los 500 años de su Administración de los Pósitos, sino únicamente de las vicisitudes políticas porque ha atravesado España en ese agitado lapso de tiempo.

Dice que el inconveniente de que los Ayuntamientos sigan administrando los Pósitos, estriba en que además de tener estos organismos bastante de políticos, en lo difícil que resulta también ser á un tiempo mismo acreedor y deudor, como resulta con el de Jerez.

Los nuevos Pósitos recibirán unos estatutos generales, por los cuales habrán de regirse, y las personas que regenteen el nuevo organismo, redactarán un reglamento que quepa dentro de dichas bases generales, ampliando y desarrollando su acción con la manera de funcionar que sea más conveniente para Jerez, según sus necesidades agrícolas y sociales.

Lo mismo que se ha de hacer en Jerez, se hará en todos los pueblos de la provincia de Cádiz, ya sea que existan Pósitos ó que se creen nuevamente.

En la capital habrá un organismo no político compuesto también de personas honorables que aune y dirija la acción común de todos los organismos similares de la provincia, á fin de que, si es necesario, se puedan sacar ventajas de esta unión ó cooperación, que á su vez podrá aunar sus esfuerzos y reconcentrarlos en un centro común regional, siendo el *desideratum* ideal de la delegación, el unir todos los centros regionales en un organismo verdaderamente nacional, que velase por los intereses de todas las Asociaciones agrícolas españolas; pero para esto hace falta que al impulso de arriba corresponda el impulso de abajo, y esto es lo que pide á los jerezanos.

Termina el Sr. Rubio diciendo, que Jerez, como el más importante pueblo de la provincia, así como por su historia, tiene también los mayores deberes y obligaciones que cumplir, manifestando su vehemente deseo que sea el primero en la provincia y uno de los primeros de España que promueva el impulso de las Asociaciones agrarias, de las cuales espera la regeneración de España.

Felicitemos al Sr. Rubio Coloma por su discurso; no sabemos cuál será el organismo que aquí será preferido para sustituir á los Pósitos, pero creemos que desde luego debiera adoptarse algo que imitara á las Cajas Reiffesen, de Alemania, implantando el crédito personal colectivo y que de todos modos, teniendo en cuenta que el capital con que ha de empezar la institución de crédito que aquí haya de formarse, ha de ser corto, debieran limitarse las cantidades prestadas, con el fin de que obtuvieran el beneficio

los pobres con iniciativas y hábitos de trabajo; pues para grandes cantidades y con garantías materiales, ya tenemos instituciones como el Banco Hipotecario y otros.

Mucha desconfianza se tiene aquí de los políticos, y ha sentado muy bien la idea de que las personas que se pongan al frente tengan independencia completa de la política; creemos que si el Sr. Rubio Coloma tiene la fortuna de elegir un personal independiente y apto, habrá prestado á Jerez un servicio de aquellos que harán grata para siempre su memoria.

## La Conferencia de la paz EN LA HAYA.

Ya están los franceses en Uxda y no se han disparado más tiros que los que sonaron en Marruecos días antes contra la enfurecida turba morisca. Ni creo probable que se oigan muchos más, y si se oyen, serán como esos tiros sueltos de gente que se defiende de bárbaros amotinados, no descargas de tropas en batalla.

Por eso, lo que me inquieta no es tanto lo que pasa ó puede pasar hacia Uxda ó hacia Marruecos, sino lo que puede suceder en La Haya. Cuando los poderosos de la tierra se reúnen para establecer la paz sobre firmes bases, todo hombre previsora deba tener por cierto que la guerra no anda lejos. Conferencia de la paz en puertas, guerra á la vuelta. Esta máxima no yerra. Dígalo el Zar Nicolás, provocador de la primera Conferencia de la paz, á la que siguieron varios cataclismos bélicos, en uno de los cuales se hundieron los restos del imperio colonial de España, y en otro se desplomó el alto alcázar del poderoso moscovita. Poco faltó para que entre ambos zozobrase también en el Transvaal la barca en que navegaba orgullosa hace siglos la fortuna británica.

Voces sospechosas preceden á esta nueva Conferencia. Así gúrase que lo que principalmente ha de tratarse en ella es la reducción de los armamentos. ¿Quién la pide? ¿Portugal? ¿Serbia? ¿Dinamarca? ¿Algún pueblo pequeño amenazado por las armas de otro poderoso y soberbio? No, no existe ninguno, por mínimo que sea en fuerzas, tan grande en candor. A la nacióncita modesta que tal petición osara presentar, responderían las sonrisas despreciativas, cuando no las carejadas insolentes de las grandes potencias, señoras del mundo.

Para pedir, sin provocar mofa y escándalo, antes siendo motivo de temor, que desermen los demás, lo mejor, lo único, es haberse armado antes hasta los dientes. Jhon Bull, que sabe mucho, sabe historia, y por la historia tiene fiel noticia de que ya los romanos usaban ese medio de conservar la paz entre los hombres; en cuanto á cartagineses, ó numantinos, ó griegos, formaban escuadras ó ejércitos, recibían un recado recomendando el desarme inmediato como única receta para vivir en paz. Y el que por buenas no la tomaba, la tragaba por malas. Los obstinados eran destruidos despiadadamente. Roma guardaba intacta sus legiones y sus galeras. Así se fué pacificando el mundo viejo.

Y Jhon Bull, que no sólo sabe historia, sino que es previsora, guarda también sus escuadras. El mayor presupuesto militar del orbe es el suyo: 2.000 millones de francos de los que 1.075 son para marina.

El que más de los pueblos marítimos,

apenas llega á la mitad; los Estados Unidos, 528 millones; Francia, 318; Alemania, 260. Sumando los gastos del ejército terrestre á los del marítimo, vemos que el presupuesto norteamericano es de 1.125 millones; el alemán, de 1.085, y el francés, de 993. Rusia gasta poco más que los Estados Unidos, pero á los 2.000 millones británicos no llega nadie ni con mucho.

Con ellos tiene el inglés fábrica de argumentos de pacificación á la manera de Roma. Con más acorazados que nadie; con estaciones navales en todas las regiones del mundo; señor de los pasos y puntos estratégicos, entre los que se cuenta Gibraltar; dueño de la mayor, más completa y mejor organizada red de cables, lo que permite tener los ojos y los oídos en todas partes, ya no le quedaba más que una hazaña que ejecutar: meterse á predicador del desarme, ó para decirlo como se usa, de la limitación de los armamentos. Imponer la paz á las naciones, pero la paz inglesa, sucesora de la paz romana: ha ahí su objeto.

A él ha sacrificado aquél su espléndido aislamiento que Chamberlain verbo del imperialismo británico, pregónaba orgulloso hace media docena de años. Ahora prefiere el trato de gentes; hace visitas, pacta alianzas, busca nuevas amistades. El aislamiento le parece bueno para el alemán, el cual francamente seño y rechaza el obsequio con gesto displicente. "Hay que tener la pólvora bien seca y la espada bien afilada", exclamaba el Emperador Guillermo, el año pasado. Y su Canciller añadía poco después (discurso de 16 de Noviembre en el Reichstag): "Una política encamiada á envolver á Alemania, que se proponga construir un círculo de potencias que nos aísle y paralice, sería muy peligrosa para la paz de Europa... La formación de tal anillo, no es posible sin producir cierta presión; toda presión produce una contrapresión; presión y contrapresión, fácilmente pueden determinar explosiones". ¡Esto se llama hablar claro y avisar á tiempo!

Dícese que nunca segundas partes fueron buenas; mejor lo vamos á ver en La Haya de lo que hasta aquí lo hemos visto. Porque la primera Conferencia se anunció bien y se acabó en nada; ésta, que se anuncia mal, ¿cómo acabará? Si tras aquélla vinieron tantas guerras, ¿qué vendrá tras ésta? Una cosa sabemos de antemano: Alemania y Austria no quieren que se trate del negocio propuesto por la Gran Bretaña. Esta que cuenta con el voto de Francia, anda solicitando otros; insta á Rusia á que dé el suyo. Si Rusia le diese quedaría cerrado el anillo en torno de Alemania; habría la presión y la contrapresión; ¿podría evitarse la explosión anunciada por Bülow?

Lo mejor sería dejarse de conferencias y de pacificaciones, salvo si la Gran Bretaña se decidiese á predicar con el ejemplo; única manera de hacerlo con eficacia y sin peligro para la humanidad: desarme parte de su flota y devuelva Gibraltar. El universo, se inclinaría ante ella.

G. REPARAZ.

## ¡Molt bé! ¡Molt bé!

Cuando un diputado solidario habla y merece aplauso, sus compañeros del Congreso, en rumor que se oye en todos los lados de la Cámara, exclaman por lo bajo:

—¡Molt bé! ¡Molt bé!

Una gran parte de los diputados á Cortes son señoritos cursis que ignoran el buen castellano desde luego y otros idiomas, lo cual no impide que mezclen á cada paso en sus conversaciones frases hechas de inglés ó de francés, de esas que corren por los salones y por las revistas de salones. Otra gran parte de los diputados son meridionales que pronuncian detestablemente y que encima se comen la

mitad de las letras. Otro buen número de representantes del país que son de estos castellanos adulterados que dicen *Valladoliz, verdaz, cofaina* y voy á por un acta.

Todas estas gentes interregionales que viven juntos se mezclan y se funden en la misma política y en la misma inutilidad, tienen comunidad de costumbres, de instintos, de lenguaje jergal y de *timitos*. Y todos estos ciudadanos se rien cuando los catalanes, en un momento de impresión, olvidados del castellano, que peor ó mejor saben hablar, dicen *¡molt bé! ¡molt bé!*, en aprobación de lo que dice un compañero. Yo no veo tal motivo de risa. El *muy bien* del amplio lenguaje castellano, ¿es risible? ¿Lo es el *tres bien* del lenguaje francés? ¿Por qué ha de serlo el *¡molt bé!* del idioma catalán, tan idioma y tan bueno como cualquiera otro?

Consulten los guasones del Congreso los libros de su compañero, el Sr. Pérez Galdos, y sabrán como la catalana es muy rica y muy hermosa habla. Además es el habla de los catalanes. Es un hecho: ¿qué le vamos á hacer? España será lo que queramos; yo no me meto en nada; pero en cuanto á idiomas, como Dios, es trina. Una es por buenas ó por malas en el pago de las contribuciones; trina en el habla. Tres idiomas, no cuento los dialectos, verdaderos, completos, hay en nuestro pueblo: el castellano, el catalán, el vasco, y éste, de más obologu que los otros, ¿qué le vamos á hacer? Con que los diputados catalanes dejen de decir *molt bé* en el Parlamento, no se consigne nada.

Pero además tenemos otra cosa—la de que no hay herida tan incurable como la del amor propio,—en la que no se fijan los diputados que se rien de tal cual frase catalana que oyen en el Congreso. ¿Saben cómo estas risas repercutirán en Cataluña? ¿Y saben lo que todos ganaremos con eso? Tres buenas leyes descentralizadoras de Mañra—suponiendo que supiera hacerlas,—el buen efecto de esas tres buenas leyes quedaría destruido con tres risitas de *molt bé*.

Pero nuestro Congreso es el Congreso de la chirigota, donde un chiste vale más que un discurso. Y es el Congreso del escepticismo, donde el presidente debiera llamars siempre *¡que más da!* Y es el Congreso de la burla, con la cual no se va á ninguna parte ó se va á partes malas.

Todavía recuerdo los chistes de Romero y de otros diputados, cuando las guerras coloniales. No se estudió ni se sabía el problema, se hicieron muchos chistes, muchos chistes, y á poco Cuba se perdió.

CLAUDIO FROLLO.

De *El Mercantil Valenciano*.

## CRÓNICA RELIGIOSA.

Con gran pompa celebró ayer la fiesta del Escapulario, la Hermandad de Nuestra Señora del Carmen.

Por la mañana á las ocho, celebró el Santo Sacrificio de la Misa el Reverendísimo P. Provincial, distribuyendo en ella la Sagrada Comunión á centenares de fieles.

Antes de la distribución les dirigió hermosa plática sobre la Eucaristía.

A las once se cantó la Santa Misa celebrando el Ilmo. Sr. D. Manuel Fernández Tramblet ministrado por el religioso R. P. Juan Muñoz y Pbro. D. José Delgado.

Después del Evangelio subió á la cátedra del Espíritu Santo el capellán de Honor D. Manuel Pérez, el que con facilidad de palabras, elegancia de estilo y sublimes pensamientos, expuso las grandezas del Santo Escapulario, terminando con una fervorosa y magnífica súplica.

Después de la misa se dió á los Ter-  
ciarios la bendición Papal.

Por la tarde el Pbro. Sr. Torralba, habló también alocutamente sobre la belleza y amor de María.

Oculto S. D. M., se organizó la procesión acompañando á la Sma. Virgen centenares de fieles con luces: Ntra. Señora iba magestuosa en su paso, luciendo el magnífico manto y soberbias joyas; estaba hermosísima con la grandiosa corona.



Respiró las calles, siendo recibida con gran religiosidad y respeto. En las calles Cánovas del Castillo y Tornería lucía en un balcón de la primera preciosa colgadura de bombas eléctricas y en la segunda varias bengalas.

En los ángulos del paso iban vestidos los Pbro. Sres. Muriel, Martín, Alberto y Puyana; de preste un religioso dominico; cerrando la comitiva la brillante charanga de Cazadores; también iba la de Clavé.

Al regreso, en la plaza del Carmen se quemaron fuegos de artificios figurando con bengalas, "Viva Nuestra Señora del Carmen".

En el templo se dieron varios vivas; orémos es el lugar menos adecuado.

Se cantó la Antífona Salve Regina. El Pbro. Sr. Pérez volvió a ocupar la sagrada cátedra para dar las gracias y hacer otra sublime, si que también fervorosa súplica inspirada en la Salve.

Los cultos de ayer han sido dignos de un pueblo católico y de ello debemos enorgullecernos.

P.

Gacetas.

Granja Experimental de Jerez. Observaciones meteorológicas del día 21 hasta las tres de la tarde.

Table with 2 columns: Meteorological observation and temperature. Includes rows for maximum temperature (27.00), minimum (17.50), mean (22.25), maximum sun (28.50), solar radiation (5.00), terrestrial radiation (2.00), vapor tension (20.55), humidity (85.50), barometric pressure (760.85), evaporation (9.00), rain (0.00), and wind direction/speed.

D. E. P.—Víctima de inesperada dolencia, falleció esta madrugada nuestro respetable convecino D. Fernando García Gil, Presidente de la Cámara Agrícola.

Personalidad muy saliente en nuestra ciudad, formó parte del Municipio, donde hizo brillantes campañas en pro de los intereses del procomún.

A su atribulada familia, enviamos la sincera expresión de nuestro pesar por tan dolorosa pérdida, deseándoles la necesaria resignación cristiana para sobrellevarla.

Jurados.—Por la Junta de Gobierno de la Audiencia de Cádiz, han sido aprobadas las listas de Jurados de esta ciudad, las que muy en breve aparecerán en el Boletín Oficial de la provincia.

Hoy deberá reunirse la Comisión especial de Montes, para tratar de la redacción del expediente que ha de elevarse al Ministro de Fomento, pidiendo la suspensión de la ordenación, que se viene efectuando.

Café Tupinamba.—En vista de la demanda tan numerosa por los artículos de esta casa, el despacho estará abierto desde las seis de la mañana.

Helados a todas horas. Duque de Almodóvar, núm. 21.

Agresión.—Anoche a las once, al conducir a la prevención el sereno Manuel Lozano, a José Bernal Martel, por pedir limosna en estado de embriaguez y con amenazas, fué acometido por el beodo, quien con una navaja tiróle varias puñaladas, que afortunadamente sólo le rompieron el capote al sereno Lozano.

El Bernal Martel, quedó en la prevención.

Desde el día primero del próximo mes de Agosto queda levantada la veda para las palomas campestras, torcaes, tórtolas y codornices, en aquellos predios en que se encuentren segadas ó cortadas las cosechas, aun cuando los haces ó gavillas se hallen en el terreno, considerándose levantada desde 1.º de Septiembre siguiente, excepción hecha de las aves insectívoras, cuya caza está prohibida en todo tiempo.

Teatro Eslava.—Anoche pusieron en este teatro las graciosas comedias La ducha y El crimen de la calle de Leganitos, que mantuvieron la constante hilaridad en el auditorio.

Para esta noche se anuncia en segundo lugar la celebrada comedia de los Quintero, Amor que pasa.

Esposales.—En Cádiz se ha celebrado la toma de dichos de la bella señorita Ana Quero Herrera, hermana de nuestro estimado amigo D. Joaquín, redactor del Diario de Cádiz, con el industrial de Vélez Málaga, D. Luis Moya.

La boda se celebrará en el mes próximo. Se ha cumplido el cuarto aniversario del fallecimiento de S. S. el Papa León XIII.

Lesionados.—En la Casa de Socorro fueron ayer curados de primera intención, cinco individuos lesionados levemente.

Continúa enferma de cuidado la estimable Sra. D.ª María del Desconsuelo López Andrade, viuda de D. Francisco Perea.

Celebraremos su total restablecimiento.

La verdad se abre camino.—En el nuevo establecimiento de tejidos y quinalla de Enrique García Guisado, San Agustín, 21, se vende por 9'25 pesetas piezas de rico Granito de oro y por 7'75 pesetas un traje de vicuña negra y azul, para caballeros.

Definitivamente han quedado suspendidos los trabajos que se venían haciendo para organizar una corrida de toros, para el próximo día de Santiago.

Los últimos precios de los cereales en los mercados reguladores de Castilla, han sido los siguientes:

Valladolid.—Trigo, a 46 reales fanega; centeno, a 31 reales fanega; cebada a 26 — Cotización floja.

Peñaflor.—Trigo, a 44'50 reales fanega; centeno, a 29 reales fanega; cebada, a 27 reales fanega.—Precio sostenido.

Medina del Campo.—Trigo, a 44'50 reales fanega.—Precio sostenido.

Arévalo.—Trigo, a 44 reales fanega.—Centeno a 30 reales; cebada a 26 reales fanega.—Precios firmes.

Salamanca.—Trigo, de 42'75 a 43 reales fanega; centeno, a 30 reales; cebada a 27.—Precio sostenido.

Nava del Rey.—Trigo, a 44 reales fanega; centeno, a 30 reales; cebada a 27.—Precio sostenido.

Rioseco.—Trigo, a 44 reales fanega.—Precio sostenido.

Alquitranado en la carretera.—Dicen de Cádiz:

"Tenemos entendido que la Jefatura de Obras públicas trata de realizar a guisa de ensayo el alquitranado de la carretera en el trozo comprendido entre la plazuela de la Victoria al camino del Baleario".

Mal olor de boca desaparece con LICOR DEL POLO.

Entre los acuerdos tomados por los ministros en el Consejo celebrado últimamente en el domicilio del señor Maura, hay uno según el cual las acciones del Banco Nacional de Puerto Rico no podrán cotizarse como valores españoles, sino como extranjeros.

Noticias de Sevilla:

La Sociedad de autores ha tomado en arrendamiento el teatro Cervantes por tres años.

La temporada dará comienzo en la segunda quincena de Septiembre próximo, debutando la compañía del Teatro Lara de Madrid.

—Ha regresado de Vichi (Francia) la distinguida señora de Osborne, acompañada de su hijo don Rafael.

RAYOS X

Radioscopia, radiografía y radioterapia. Ducha eléctrica, Franklinización. Tratamiento del lupus, cáncer y sarcoma. Gabinete del Dr. D. Juan Planelles y Ripoll, D.ª Blanca, 16.—Consultas diarias de ocho a diez de la noche.

Intereses provinciales.—El director general de Obras públicas ha escrito al Diputado a Cortes Sr. Viesca, manifestándole que se ha designado el día 29 de Agosto para la celebración de la subasta para construir el puente metálico sobre el río Palmones, de la carretera de Cádiz a Málaga, trozo 1.º, sección de Algeciras a San Roque.

Un joven residente en Oewcastle acaba de batir el record de la velocidad en la escritura. Ha llegado a escribir el número verdaderamente increíble de 2.500 palabras en media hora, lo que supone 84 palabras por minuto.

Urberuaga de Uvilla, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas, especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse memorias y guías. Se remiten gratis.

Anuncios de interés

SE DESEA

tomar en arriendo por un mes una casa con arbolada cerca de la población, que tenga condiciones para habitarla. Informarán, Francos, 24.

ENSERES DE LABOR

Se venden en la bodega calle Egido número 2.

Se arrienda desde 1.º de Julio

en adelante la bodega plaza de los Silos núm. 15, de ciento cuarenta botas de asiento, con parte de escaleras y espelinas y pozo con agua abundante.—Darán razón, calle de Caballeros núm. 11.

LECHE DE VACA

En el antiguo despacho de Juan Calderón, calle Lancería, se vende leche de vaca a cincuenta céntimos el litro.

Especialidad en vacas para biberones. Desde un litro en adelante se sirve a domicilio.

ALMONEDA.—Se venden

muebles buenos y baratos en excelente estado de conservación.—Calle Guadalete 21, de 12 a 5 de la tarde.

BALNEARIO "VICTORIA"

CÁDIZ

Inauguración en la 2.ª quincena del corriente mes de Julio

Este magnífico establecimiento, que puede competir con los mejores de su clase que existen en España, se halla situado en la hermosa playa Sur de extramuros de esta ciudad. Dicha playa, que mide ocho kilómetros, no tiene rival por su admirable orientación a mar abierto, en aguas del Atlántico de absoluta pureza, por hallarse alejada de la desembocadura de ríos y del desagüe de alcantarillas. También es notable por su fina y limpia arena y por ser muy llana y de declive tan suave, que queda al descubierto en una extensión de más de 100 metros en las bajas mareas, circunstancia que garantiza la seguridad de los bañistas.

La instalación para baños la constituyen dos grandes Casetas ó Galerías para Señoras, otras dos para Caballeros y veinte Casetas pequeñas móviles montadas sobre ruedas de hierro. Todas ellas estarán dotadas de las mayores comodidades que pueden exigirse.

En la parte central del extenso perímetro de 500 metros que limita el Baleario por la parte de tierra con una elegante verja, se ha construido un hermoso edificio de dos cuerpos ó

GRAN CASINO

de 54 metros de frente por 14 de ancho, cuya elegante construcción de hierro y material, tendrá carácter permanente y será utilizado en todas las épocas del año. Contendrá en su interior un excelente restaurant, café, cervicería, salón de espectáculos, amplia terraza sobre el mar, departamentos de baños templados dulces y de mar, salones de billar, música, lectura, etc.

FESTEJOS

En las noches de verano habrá espléndidas iluminaciones eléctricas y el público disfrutará gratis de diversos espectáculos, tales como conciertos musicales, vistas cinematográficas, fuegos artificiales y otros.

Además se celebrarán festivales extraordinarios y Carreras de Caballos en la hermosa playa.

La Sociedad del Tranvía eléctrico está construyendo un ramal que llegará a la puerta central del Baleario, y se venderán billetes combinados, con entrada en el establecimiento, a precios reducidos desde Cádiz y desde la inmediata ciudad de San Fernando. Para carruajes y peatones se ha construido una amplia avenida desde la carretera general.

La temperatura media de este establecimiento es durante el verano, a las dos de la tarde, de 20 a 25 grados centígrados.

Tanto en Cádiz como en San Fernando, existen hoteles y otros alojamientos cómodos y económicos para los bañistas forasteros.

Billetes diarios especiales de baños entre Sevilla a Cádiz.—Billetes de ferrocarril de ida y vuelta con tarifa reducida desde Madrid a Cádiz y estaciones intermedias.

Sociedad Eléctrica Moderna de Jerez

Tarifas especiales muy reducidas para el suministro de fluido eléctrico para USOS INDUSTRIALES.

Aplicación de motores eléctricos a las máquinas de TODAS LAS INDUSTRIAS, lográndose notable economía y gran comodidad. VENTILADORES, TALADRADORAS, SOLDADORES, MOTORES PARA LOS PEQUEÑOS TALLERES y para las MAQUINAS DE COSER.

Elevación de agua de pozo

El procedimiento más económico de elevar el agua de pozo consiste en utilizar la energía eléctrica por medio de una bomba movida por motor eléctrico. La instalación resulta muy económica. El metro cúbico de agua cuesta de 5 a 10 céntimos de pesetas, según la importancia del consumo y altura de elevación del agua. Con el empleo de las bombas domésticas no se necesitan depósitos.

PRESUPUESTOS GRATIS.—DOÑA BLANCA, NÚM. 15.

ESTABLECIMIENTO DE TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS

Sanjuán y G.ª Pelayo

CALLE LARGA 14

GRAN OCASIÓN

En este acreditado establecimiento se realizan todas las existencias de la presente temporada, con una importante rebaja de su verdadero valor.

Venta libre de Percales y Batistas a 15 céntimos

PRECIOS FIJOS.—VENTAS AL CONTADO.

BALNEARIO

San Telmo

Durante la temporada oficial, 15 de Junio a 15 de Octubre, el Médico Director tiene establecidas las siguientes

HORAS DE CONSULTAS

De 7 a 9 de la mañana. De 5 a 6 de la tarde. De 11 a 12 de la mañana. De 3 a 4 de la tarde.

Soldados y pobres de solemnidad, de 8 a 9 de la mañana en el Baleario.

TRASLADO

El establecimiento de muebles que estubo durante 15 años en la Tornería núm. 12, se ha trasladado a la calle Asilo núm. 5, donde su dueño, Diego Espinosa, tiene el gusto de ofrecerlo a su antigua y numerosa clientela.

VINO DE VODO - PEPTONA MATUTE

Cura la Anemia, Debilidad general, & De venta en Jerez: Farmacia del Dr. Luque y principales.

Se vende lana excelente a precios económicos.—En la Corredera número 38 informarán.

LANAS

Se vende lana basta de vellón, para colchones, a 17'50 pesetas la arroba de 11'50 kilos y lana fina de vellón, para almohadas, a 18'75. Zarza 1, principal.

Sección Religiosa.

JUBILEO.—El Carmen. MAÑANA.—Santiago. SANTO DE VOY.—Sta. María Magdalena, penitente, y San Teófilo, mr. MAÑANA.—S. Apolinar, ob. y mr.; S. Liborio, ob. y cf. y los Stos. Apolonio y Eugenio, mrs.

TEATRO ESLAVA

Compañía cómica-dramática dirigida por el Sr. Espantaleón.—Funciones para hoy: A las 8 y 3/4.—A primera sangre. A las 9 y 1/2.—El amor que pasa. A las 10 y 1/2.—El amor que pasa. A las 11 y 1/4.—El amor que pasa. Precios por secciones.—Butaca, 0'55; De lantero, 0'25; Grada, 0'15.

Imprenta de EL GUADALETE Plaza de Eguilaz núm. 4.

HOY LUNES a las seis de la tarde, será conducido al Cementerio Católico de esta ciudad, el cadáver de EL SEÑOR D. FERNANDO GARCIA GIL que falleció esta madrugada después de recibir los Santos Sacramentos. (R. I. P. A.) Su viuda, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, Director espiritual demás parientes y afectos, SUPLICAN a las personas de sus relaciones y amistad, se sirvan encomendar su alma a Dios Nuestro Señor, y asistir al funeral que por su eterno descanso tendrá lugar en la iglesia parroquial de Santiago, a las cinco y media, y seguidamente a la conducción de su cuerpo, favor que agradecerán. Vivia: Sagasta, núm. 42.

TELEGRAMAS.

De nuestro Corresponsal en Madrid la "Agencia Fabra"

Sesión matutina del Congreso.—La Ley de desgravación de los vinos.

Madrid 21 de Julio de 1907; a las 17'40.

En la sesión celebrada esta mañana por la Cámara de los Diputados, el Sr. Rius ha combatido el proyecto de ley de desgravación de los vinos, diciendo que es partidario de la supresión total de los Consumos. Propone, que como compensación a la baja que produciría en los ingresos, se gravara al capital con un impuesto que produjera 25 millones de pesetas, de cuya manera mejorarían los cambios.

Le contesta el Sr. Bergamin, y es desechada la enmienda.

El marqués de Villaviciosa pide luego que se incluya en la ley la desgravación de la sidra, contestándole Marín que es imposible acceder a tal deseo.

El diputado solidario Sr. Ventosa, dice que el proyecto de desgravación de los vinos es una amenaza para la orden económica de los Municipios.

Se suspende este debate y se levanta la sesión.

Innecesario.—Aprobación de ley.

Madrid 21, a las 19'15.

Los Sres. Maura y Dato han manifestado que creen innecesario el llegar a celebrar sesiones dobles de Cortes, pues suponen que la ley de desgravación de los vinos, será ya aprobada mañana. Contra los japoneses.—Asaltando las embajadas.

Comunican desde Seul que los coreanos asaltaron las embajadas con el objeto de matar a los ministros japoneses.

Fueron rechazados y resultaron algunos muertos y heridos.

Al Escorial.

Después de terminada la sesión del Congreso, el Sr. Maura marchó al Escorial a visitar a su esposa.

Regresó por la tarde.

Decreto.

Se ha publicado un decreto sobre la exacción del impuesto transitorio sobre los trigos, con arreglo a la ley de 3 de Enero último.

Intranquilidad.

Nuevas noticias de Seul dicen que reina gran alarma é intranquilidad.

Se han adoptado precauciones, en evitación de posibles sucesos.